

D A N K S A G U N G
D A N K F Ü R H A N D I N H A N D

Hand in Hand wurde von Anfang an dieses Projekt angegangen. Alle beteiligten Institutionen

Münsterpfarrei St. Stephan
Stadt Breisach am Rhein & Münsterbauverein Breisach
Seelsorgeeinheit Breisach-Merdingen mit dem Stiftungsrat
Erzbischöfliches Ordinariat & Verrechnungsstelle Riegel & Erzbischöfliches Bauamt
Landesdenkmalamt & Deutsche Stiftung Denkmalschutz

haben Hand in Hand gewirkt ebenso diejenigen,
die mit ihrer Hände Arbeit und ihrem Fachwissen dieses große Projekt umsetzen:

Architekt - Freiburg
Eberhard Wittekind

Erzbischöflicher Glockeninspektor - Heidelberg
Johannes Wittekind

Ingenieurbüro Kremp - Freiburg
Guido Kremp

Zimmerei Hagedorn - Sulzburg
Andreas Hagedorn, Johannes Aatz, Markus und Falco Trescher, Markus Hensler, Oskar Langenberg

Schneider Turmuhren + Glockentechnik GmbH - Schonach
Thomas Schneider, Franz Böhm, Peter Westermann, Michael Honke, Simon Westermann

Glockengießerei Bachert - Neunkirchen
Albert & Christiane Bachert, Nikolai Wieland, Anke Weiß

ProBell - Hochschule Kempten
Michael Plitzner

Bauhistoriker - Freiburg
Stefan King

Künstler - Breisach
Helmut Lutz

Nebengewerke
SiGeKo, Matthias Kessel - Mackenheim | Steinmetz Armin Hellstern - Freiburg
Schlosserei Joachim Heck - Schliengen-Obereggenen | GDVB mbH Klaus Vomstein - Müllheim
Elektro Geppert, Hans-Peter Geppert - Breisach | Gerüstbau Becker - Freiburg
Maurer Jürgen Hättich - St. Märgen | Maler Karle & Sick GbR - Bollschweil
Restaurator Wolfgang Karle - St. Ulrich | Putzrestaurator Thomas Müller - Sulzburg
Taubenschutz Albrecht Wachter - March | Hassler Blitzschutz + Elektro - Freiburg
Rottaler Hammerwerk Eduard Wensauer GmbH & Co KG - Anzenkirchen
Schreinerei & Einrichtungshaus Leber GmbH - Breisach | Metallbau Wernet - Freiburg

Allen Mitwirkenden ein herzliches „Vergelte es Gott“ für das gelungene Projekt.
Wir heute - aber auch die Nachwelt - dürfen uns an dem herrlichen Klang der Glocken und an dem
jetzt wieder für Jahrhunderte sanierten Glockenstuhl im Nordturm erfreuen.
Gott zur Ehre und uns zur Freude

Stadtpfarrer Werner Bauer
1. Vorsitzender Münsterbauverein